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本报讯（特约记者 宋会杰）全市党报党刊发行
工作会议召开后，宜阳县精心组织，高位推进，快速
分解党报党刊征订任务，认真督查落实。截至昨日，
该县已全面完成2014年度党报党刊征订任务。

宜阳县按照“早部署、早发动、早征订、早完成”
的要求，扎实开展党报党刊征订工作。县委书记王
琰君要求，全县各级各部门充分认识做好党报党刊
征订工作的重要意义，将其作为一项政治任务抓好
抓实，确保按时和足额完成全县2014年度党报党刊
征订任务。全县各乡镇、各单位迅速行动，由“一把
手”担任党报党刊征订工作的第一责任人，主动部
署、靠前指挥，分管领导深入一线抓好宣传落实，积
极扩大订阅范围，优先安排订阅资金。

该县明确规定，任何单位在没有完成重点党报
党刊征订任务之前，不得用公费、党费订阅其他报
刊。该县在征订工作中，继续推行“私订公助”“文化
扶贫”“党费订阅”等办法，拓宽发行渠道，扩大征订
覆盖面；继续采取每日通报的形式，通过电视台发布
征订情况的即时信息，保障征订任务按时全面完成。

宜阳县全面完成
党报党刊征订任务

本报讯（特约通讯员 王亚飞）昨日，新安县圆
满完成《洛阳日报》征订任务。

在党报党刊征订工作中，新安县提前调查摸底、
分解任务、落实责任，扎实做好2014年度党报党刊
征订工作。在近日召开的全县宣传思想工作会议
上，该县主要领导对党报党刊征订工作进行部署，要
求各单位切实把党报党刊征订工作，作为一项政治
任务不折不扣地完成。县委宣传部具体负责征订工
作，财政、邮政等部门密切配合，确保征订任务落实
到位。

该县还加大检查力度，成立了党报党刊工作检
查督导组。同时，该县注重研究党报党刊征订工
作的方式、方法，针对不同单位、不同性质的阅读
群体，采取上门服务、统一订阅等灵活多样的征订
方法。在征订中，该县采取县财政统一划拨的方
式，使经费落实到位，保障了《洛阳日报》征订任务按
时全面完成。

新安县圆满完成
《洛阳日报》征订任务

本报讯（记者 徐翔 通讯员 许文军 刘群）家
住新区的冠心病、心肌梗塞等心肺功能障碍患者，将
可以就近做康复治疗——昨日，河科大一附院新区
医院二期工程（内科病房楼）开工建设。

河科大一附院新区医院是我市重点打造的新区
区域医疗中心，也是新区目前唯一一个功能齐全的
现代化综合性三级医院。该院开业两年来，共接诊
患者27万人次。

随着我市经济社会的发展以及新区居民的不断
增加，河科大一附院新区医院现有的病床已不能满
足群众的就医需求，亟待扩充和发展。开工建设的
内科病房楼总面积 6.8 万平方米，内设病房、内科
ICU、康复中心等；设置床位800个、停车位458个；
建设时间预计为两年。

该院负责人表示，二期工程建成投用后，该院将
成为全省最大的康复治疗中心。冠心病、心肌梗塞
等心肺功能障碍患者以及小儿脑瘫、脊椎损伤、颈肩
腰腿痛等患者，均可在这里接受康复治疗。

河科大一附院新区医院
二期工程开建

本报讯（记者 李迎博 通讯员 张向
阳）“财政扶持资金到账了，谢谢你们！”近
日，嵩县国税局税政科的工作人员接到了
位于该县的河南华夏物流有限公司会计
小李的电话。

今年8月1日，我市交通运输业和部
分现代服务业的“营改增”试点工作正式
启动。河南华夏物流有限公司属于“营改
增”的一般纳税人，当期实现销售收入
115.66万元，缴纳增值税4.89万元，而该
公司去年同期实现营业收入128.38万元，
缴纳营业税3.75万元。这样一比较，试点
后企业多缴税1.14万元。

了解到这一情况后，嵩县国税局的工作

人员主动来到河南华夏物流有限公司，帮助
和指导该公司申请财政扶持资金。这笔资
金很快到账，确保了企业税负基本不增加。

像河南华夏物流有限公司这样的企
业还不少。据市国税局相关负责人介绍，
8月和9月，我市共有64户“营改增”纳税
人申请了财政扶持资金，其中交通运输业
44户、现代服务业20户。经国税部门审
核 ，这 64 户 纳 税 人 实 际 缴 纳 增 值 税
1687.32 万元，按老税制计算营业税为
1057.94万元，需财政扶持资金629.38万
元。这笔财政扶持资金在通过财政部门
的最终审批后，将陆续拨付到企业。

根据先行地区的经验，“营改增”实施

以后，部分试点行业特别是交通运输、租
赁等行业的一般纳税人初期税负可能会
增加。从今年8月1日起，我省对在“营改
增”试点工作中确因新老税制转换而增加
税负的试点企业，实施过渡性财政扶持政
策，帮助试点企业在新老税制转换过程中
实现平稳过渡。

市国税局相关负责人提醒，需要申请

财政扶持资金的试点企业，可在每月终了
后15日内向主管国税机关提交申请。各
主管国税机关受理后，将会在每月终了后
18日内，审核试点企业的税收缴纳情况，
随后将审核后的申报表移交同级财政部
门，财政部门审核合格后，将不低于应扶
持财政资金的 80%的扶持资金预拨至试
点企业。

“营改增”前两个月，我市64户纳税人因税负增加申请财政扶持

近630万元扶持资金将陆续审批到账

几天前，一场小雨过后，新安县正村
镇古村的姬长峰趁墒抢种了最后一垄小
麦。

“这是我最后一次下地播麦。以后，
俺家的7亩地都托管给县供销社，种、管、
收统统不用自己出力了。”姬长峰紧握锄
柄，望着齐整的麦畦说。

“老百姓的地，由托管组织牵头种，粮
食还归老百姓，托管组织收取服务费，一
举两得。”古村党支部书记姬长明快人快
语，“俺村在县供销社的支持下，摸着石头
过河搞托管，这在全市是头一回。”

姬长明所说的托管组织，由县供销社
牵头组织的农民专业合作社和县供销社
下属的农资公司构成。

外出打工 荒地渐多
古村是浅山丘陵区的农业村，1800

口人守着 2200 多亩地过日子。全村有

400多个青壮年劳动力，在外打工的占了
90%。

“如今，外出务工的报酬越来越高，搞
建筑每天少说得150元，1亩地一季的收
成还不抵外出打工三五天的工钱。”姬长
明算了一笔账：以一季玉米为例，种、锄、
打药、浇水、机收样样离不开劳动力，打工
人员得回家好几趟，算上搭在路上的时
间，至少得20多天。

“20 天就是 3000 块，还不算来回的
路费……”姬长峰在一旁插话。不争的事
实是，近几年随着打工收入和种地收益的
差距不断拉大，致使土地撂荒的现象逐步
增多。

土地托管 两全其美
今年麦播前，新安县供销社借鉴外地

经验，鼓励古村农户对集中连片的 1300
余亩大田，进行土地托管服务试点。目

前，古村已实现了农资托管，也就是说，农
户所需的种子、农药等农资均由托管组织
统一提供，农户只需支付低于市场价的农
资购买费用。

托管后，农民如何受益，托管组织又
怎样盈利？姬长明长话短说：假定当前的
化肥出厂价是 100 元，市场价为 110 元。
若农户分散购买，需支付市场价 110 元，
而托管组织可依托县供销社，以100元的
出厂价从厂家直接购进，并以105元的价
格供给托管农户。如此一来，农户既可买
到低于市场价的农资，托管组织也可通过
差价获利。

从明年起，该村将正式实行土地托
管。“土地托管将分全托和半托两种方
式。”该县供销社负责人说，全托包括耕
种、管理、收获全过程，半托是指县供销社
的土地托管服务队按低于同期市场价格，
提供耕、种、收中的一个或多个生产环节
的服务。土地托管后，所有的地块统一农
资、统一播种、统一机收，几十家的地可当
作一家种，效率和收益将大幅提升。

而托管带来的盈利并非托管组织独
自占有。姬长明说，托管组织要按约定与
村集体分成，用于发展村里的公共事业。

今年麦播，该县供销社已牵头组建两个农
资和农机专业合作社，组织化肥 100 余
吨、麦种6000公斤，让利农民4万余元。

感觉划算 群众买账
姬长明用两个字形容土地托管：划

算。
姬长峰参与托管，是经过精打细算

的：7亩旱地，靠天吃饭，自己种和托管种
的收成相差无几，但是农资价格低了，质
量有保障了，农机使用便捷了，还省下了
人工，收益不降反增。

种地是技术活，管不好就可能减产。
把地托给别人管，老百姓能放心吗？

“老百姓看重的是实惠和效益，托管
一年管不好，下一年老百姓就会自动退出
来。如此一来，靠规模求效益的托管组织
想要盈利，便无从谈起。”姬长明信心十足
地说，况且托管组织都是由县供销社牵头
搞的，老百姓放心！

“农民外出打工，供销社给农民打
工。农民一家挣双份钱，供销社和村集体
也获得相应的收益。”该县供销社相关负
责人说。

本报记者 白云飞 通讯员 张孝奇

新安县供销社在正村镇古村进行土地托管服务试点，迈出我市土地托管第一步——

农民外出打工，供销社给农民打工

10月全市农村环境
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（上接01版）
该县主要领导更是把一半以上时间

都用在企业调研和开放招商上。吉振华
三下深圳两赴武汉，促成深圳固高科技与
武汉重冶就在孟津兴建机器人产业园项
目达成战略合作；三赴徐州，引进投资12
亿元的金彭电动车项目，已在华阳产业集
聚区开工建设；鑫发、隆士达、森兰等电动
车项目正在紧密对接中，一个年产 30 万
辆的电动车生产基地在孟津呼之欲出。

该县大力推行“一线工作法”，直接派
员“零距离”服务企业发展和项目建设，抽
调33名县直部门副职领导蹲点重点民营
企业，选派 21 名优秀中青年干部任重点
项目建设专员，在用地、招工、融资、人才
引进、新产品开发等方面想办法、解难题，

努力为项目建设打造低成本、高效率、无
干扰的一流发展环境。

洛阳大洋耐火材料有限公司是该县
的外贸进出口龙头企业，但今年前8个月
出口额同比下降四成多。该县商务局副
局长谢利伟到该企业蹲点后，与企业管理
层深入查找原因，引导企业在海外建立贸
易型公司，扩大外贸出口量。目前，该县
商务局正在为企业争取进口贴息资金和
出口信用保险专项扶持资金。

“零干扰”环境是“吸金洼
地”的总阀门

打造经济发展好环境，就要清除“绊
脚石”、消除“中梗阻”，敢于对一切阻碍企
业发展、项目建设的行为“亮剑”。孟津县

明确政法系统领导班子成员分包53个重点
在建项目，并担任首席服务官；县纪委常委
每人联系一个镇区，作为优化发展环境特派
员，对恶意阻工、强占强卖、强揽工程和“吃
拿卡要”“小鬼难缠”等行为进行治理，通过
群众举报、多方联动、强化办案的方式，打造
企业发展、项目建设“零干扰”环境。

县委副书记、县长张书卿说，凤凰不
落无宝地，孟津县要吸引更多客商前来投
资兴业，“零干扰”环境就是“宝”。

好环境催生了产业升级的新活力和
提速发展的新动力——投资60亿元的万
国商汇一期项目、投资8.45亿元的中再生
二期项目、投资4.65亿元的洛阳华高冷轧
机制造项目、投资5亿元的上海凯众汽车
零部件项目、投资5.2亿元的洛阳金世纪

车轮项目进展迅速，已提前完成年度投资
计划；投资 4.5 亿元的洛阳传承重工汽车
零部件项目、投资5亿元的华冠齿轮、投资
5亿元的白马纺织工业园、投资5亿元的中
国神农本草园等 7 个项目完成投资超过
90%。截至9月底，该县共实施千万元以
上项目266个，其中新开工项目108个（亿
元以上52个），竣工项目68个，累计完成投
资95亿元。 本报特约记者 郑战波

干部沉下去 服务升上来

昨日，在高新区的洛阳易通电气
科技有限公司生产基地，员工们正在
对即将发往云贵产烟区的一批烟草机
械进行最后检验。

在该生产基地，一批烟草生产自
动化设备源源不断地下线，涵盖了从
烟田整型起垄、施肥到自动育种，从剪
苗到移栽，从数控烤烟到称重打包的
烟草生产全部工序，使传统的烟草生
产方式得到现代化提升改造。

洛阳易通电气科技有限公司是一
家专门从事系列烟草农用机械研制和
生产的高新技术民营企业。该公司通
过技术创新，先后获得 23 项技术专
利，其多数产品填补了国内烟草生产
机械的空白，烟草机械销售量位列全
国前十。

记者 潘郁 特约记者 王思臣 摄

易通电气助力
烟草生产机械化

【你好，洛阳】青岛路一社区
推出“菜单式”志愿服务受热捧。
居民“按需点菜”、社区“你点我
供”，模式创新的内核是“做群众
眼中的实事”。面对群众多样化
诉求，光有“为民”意识还不够，还
得会“为民”、善“为民”，真正把实
事做到百姓心坎上。“群众说好，
才是真的好”，做群众工作不妨多
些换位思考。


